

じどうかいかなだより

<b>平 岸</b> 平岸3条9丁目 キンクオブ復活ボンバー 6月24日(木)午後3時30分 (小1~)	☎812-2493	<b>西 岡</b> 西岡3条6丁目 ゆりさんの部屋 6月29日(火)午後3時30分 (幼児~)	☎852-8113
<b>美 園</b> 美園6条5丁目 つくりま専科 6月23日(水)午後3時30分 (小1~ 申込・先着50名)	☎824-5440	<b>東 月 寒</b> 月寒東3条16丁目 Kさんの紙こうさく 6月22日(火)・29日(火)午後3時30分 (小1~ 申込)	☎853-9741
<b>豊 平</b> 豊平6条7丁目 ピョコちゃんタイム 6月25日(金)午前10時30分 (幼児 申込)	☎811-1376	<b>あやめ野</b> 月寒東4条10丁目 なんても屋ほんぼ〜大リサイクル市〜 6月19日(土)午後2時 (幼児~)	☎857-5862
<b>中 の 島</b> 中の島2条3丁目 昔あそび大集合!〜パッチであそぼう〜 6月19日(土)午後1時 (幼児~ 申込)	☎811-5215	<b>月 寒</b> 月寒西1条6丁目 できるかな?「フラパン作り」 6月30日(水)午後2時30分 (小1~ 申込・先着80名)	☎851-6433
<b>天 神 山</b> 平岸1条19丁目 つさこちゃん 6月10日(木)・24日(木)午前10時30分 (幼児)	☎816-0388	<b>西岡高台</b> 西岡4条11丁目 ファミリー講座〜くんせいづくり〜 6月26日(土)午前10時 (親子10組 申込)	☎581-5394
<b>福 住</b> 福住1条1丁目 たけとんぼ・おてだま 6月24日(木)午後2時45分 (小1~)	☎855-0350	※幼児は保護者と一緒に参加してください。 ※( )内に「申込」とあるのは、事前の申し込みが必要です。詳細は各会館へ。	

地区健康相談

相談内容は、血液検査(40歳以上の方)、血圧測定、尿検査、胸部X線撮影、心電図(医師が必要と認めた場合。検査料800円が必要)です。お近くの会場でぜひ受診しましょう。

地 区	実 施 日	実 施 会 場
西 岡	6月14日(月)午前9時30分~11時	西岡南町内会館(西岡4-14)
	7月5日(月) 7月6日(火)	午前9時~11時 西岡会館(西岡4-5)
月 寒	7月5日(月) 7月6日(火)	午後1時30分~15時 月寒公民館(月寒中央通7) 月寒東会館(月寒東3-5)
	6月14日(月)	福住地区会館(福住1-4)

※受診される方で次のいずれかの条件に当てはまる方は、希望により肝炎ウイルス検査(B型・C型)を受けることができます。  
 ①節目健診...40・45・50・55・60・65・70歳の方(健診当日の満年齢とします)。②「過去に肝機能異常を指摘されたことのある方」および「広範な外科的処置を受けたことのある方または妊娠・分娩で多量の出血をしたことのある方で、定期的に肝機能検査を受けていない方」。  
 ※検査費用は、B型・C型両方の場合400円、C型のみの場合350円、B型のみの場合100円になります。  
 (詳細)保健センター地域保健課健康推進係 内線527

第3回 「ファイターズ選手の日」

公式戦が開幕して2カ月。ファイターズの選手たちの健闘が続いています。札幌に本拠地が移転して初のシーズンを過ごしている選手たちの一日をチーム広報担当の中原信広さんのインタビューによりご紹介します。

もっと知りたい!



試合のある日の選手の日を教えてください。

ナイターの日は、朝10時半頃に起きて午後1時球場入りします。帰宅できるのは、だいたい夜11時過ぎになります。それから食事などをして寝ますが、選手によっては、試合の興奮が残っているために1時か2時まで寝付けないときもあるようです。

デーゲームの日は、朝6時頃に起きて午後7時頃には帰宅します。ナイターの翌日にデーゲームを行うこともあるので、選手は、試合の疲れを残さないよう体調の管理に十分に気を使っています。

試合のない日、札幌ではどう過ごしていますか?

試合のない日の大半は遠征先などへの移動日になってしまします。選手たちは、札幌をはじめ北海道の美しい自然や温泉を楽しみたいと思っておりますが、残念ながらあまり機会がありません。それでも休日は奥さんやお子さんと買い物や公園に出掛けたりなどして楽しんでいます。

選手が野球に専念できるのは奥さんや家族の支えのおかげなので、みんな奥さんやお子さんをととても大事にしています。

遠征先への移動は大変でしょうね?

移動の際は飛行機やバスに乗るのはもちろんですが、敵地での試合の翌日に札幌で試合があるときは、試合直後に選手全員が普通電車で飛び乗ったなんてこともありました。

でも連戦や移動の疲れなどは、札幌ドームのファンの皆さんの熱い声援のおかげでたちまち吹っ飛ばしてしまい、逆にその何倍も勇気づけられています。これからも皆さんのご声援をどうぞよろしくお願ひします!

◆ ◆ ◆

まだまだ続く長いシーズン。これからもファイターズ選手の活躍にはファンの熱い声援が欠かせません!

さあ!札幌ドームへ行ってみなで応援しましょう!